
 

Conseil général 28 septembre 2020 
14. Résolutions, interpellations et questions 

Question : Quelle est la clé de répartition de l’utilisation 
des terrains de football de la commune 

 
Le groupe socialiste salue la fusion de plusieurs anciens clubs de football qui a donné naissance 

au FC Val-de-Ruz. Cela a commencé en 2016 avec Les Geneveys-sur-Coffrane et Fontainemelon, 

puis cette fusion s’est poursuivie cette année avec le FC Dombresson. Cependant, il existe 

d’autres clubs qui, pour différentes raisons, restent indépendants. Il y a par exemple le FC 

Coffrane qui gère son propre terrain, et le FC Bosna qui utilise qui utilise les terrains 

communaux. 

Nous aimerions connaître les règles de répartitions des terrains communaux, ainsi que celles 

des centres sportifs, entre les différents clubs de Val-de-Ruz, et en particulier en ce qui 

concerne le FC Bosna. 

 

André Vallat pour le groupe socialiste 

 


